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「学生が地域を一つに」「学生が地域を一つに」

ある高齢者との出会い

　今、当別町を人の繋がりで溢れ
る地域にしようと、活動している
若者たちがいます。今回は、北海
道医療大学地域貢献団体サークル
ONE 代表の鷲谷建さんにお話を
お聞きしました。

　元々、私自身が地域の方と関
わってみたいという想いがあり、
包括支援センターの方から「町内
で学生と関わってくれそうな高
齢者の方がいるから会ってみな
い？」という提案があり、昨年 6
月にその方の自宅を訪問しまし
た。その方は数年前に配偶者に先
立たれてしまい、日常生活の中で
話し相手がいないので誰でもいい
から話をしたいと言っていまし
た。学生でも話し相手になれない
かと思い、毎週のように訪問を続
け、その方と話をしていくうちに、
地域の方の想いに触れることがす
ごく楽しくなっていきました。

　訪問する学生の輪はどんどん広
がり、最終的に 20 名を超える学
生がその方の自宅を訪問。たこ焼
きパーティーやガーデニングイベ
ントなど交流を重ねていくうち
に、訪問している私達も日々の学
校生活の中で感じてた悩みやモヤ
モヤがほぐされていき、何のため
に医療や福祉の道を目指している
のかを考えさせてもらえるきっか
けをもらいました。地域の方から
学ぶことはたくさんあると実感
し、この活動を広げようと昨年
11 月に ONE を立ち上げました。

　ONE の活動目標は、「地域と
学生を繋ぐ」ことです。理学療法
学科の学生を中心に、現在 63 名
のメンバーがいます。地域の方の
自宅への訪問活動を中心に行わせ
ていただき、学生が地域の方から
たくさんのことを勉強させても
らっています。今後はリハビリ学
生が中心となり、学生と一緒に軽
い運動や体操なども地域の方と一
緒に行いたいと思っています。現
在は新型コロナウイルス感染症の
影響で、サークルとしての活動は
できていませんが、個人で身体が
不自由な方のゴミ捨てなど、町の

地域と学生を繋ぐ
　周りで地域と関わりたいと考え
ている学生も増えてきており、こ
れからも学生と地域の繋がりを増
やしていきたいと思っています。
地域にある様々な課題や、地域の
方のリアルな声。これらは大学の
講義では学ぶことができないもの
ばかりです。私自身、もっと多く
の地域の方と関わり、色々と勉強
させていただきたいです。北海道
医療大学の学生にとっても、当別
町に住む地域の方にとっても、よ
り良い地域を作れるように精一杯
頑張っていきますので、よろしく
お願いします！

地域は学びの場

ボランティア活動に参加していま
す。8 月に当別神社で行われた当
別祭では、多くのサークルのメン
バーが消毒や検温などの運営を手
伝いました。


